

23. Dezember 2022

Weihnachtsgruß

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen!

Wir leben und arbeiten gerade in sehr bewegten Zeiten. Wichtig dabei ist es, uns selbst und die wesentlichen Dinge nicht aus den Augen zu verlieren!

Wenn uns bewusst wird, dass die Zeit, die wir uns für einen anderen Menschen nehmen, das Kostbarste ist, was wir schenken können, haben wir den Sinn der Weihnacht verstanden.

(Roswitha Bloch, deutsche Lyrikerin)



Bild von annca auf Pixabay

Unsere Arbeit ist ohne Zweifel wichtig, und sie beschäftigt uns das ganze Jahr. Nehmen wir uns jetzt zu Weihnachten aber die Zeit, um für die Menschen da zu sein, die uns am nächsten stehen.

Der Vorstand der EMG wünscht Ihnen und Ihren Liebsten frohe Weihnachten und für das Jahr 2023 alles Gute!

Herzliche Grüße! Ihr

